

Niçois, Niçoises

Les mesures antijuives ont soulevé votre indignation !
Pour y mettre fin et redonner à notre pays la liberté et son
indépendance, Renforcez votre lutte contre l'occupant et ses
complices

Au cours de ces derniers jours, une répression féroce, qui a profondément indigné la population Niçoise, s'est abattue sur des pauvres gens d'origine juive.

Sur l'ordre des traîtres de Vichy, agissant pour le compte de Hitler, toutes les forces de police ont été mobilisées. Les Hôtels les meublés ont été envahies, les routes barrées, les garos occupés.

Comme aux temps les plus sombres du Moyen-Age, des milliers de juifs, hommes et femmes, chassés de leur pays par la furie raciste et qui avaient espéré trouver asile dans le pays " des droits de l'homme " ont été arrêtés. En dépit de cris et des pleurs, les enfants ont été arrachés des bras de leur mère.

Venant après des campagnes de haines antisémite, ces persécutions antijuives tendent, d'une part, à aider l'Allemagne Hitlérienne en lui livrant des hommes, des femmes qu'elle a persécuté, chassé et, d'autre part, à faire oublier aux masses populaires les véritables responsables du désastre dans lequel le pays est plongé.

Les troupes d'occupation pillent et affament la France. Elles assassinent les patriotes français. Mais on invite les Français à penser aux juifs et à oublier les boghes.

NON ! Le peuple Français ne se laisse pas détourner de sa lutte pour la libération de la France.

Dans son immense majorité, il n'a pas ajouté foi aux mensonges et calomnies répandus sur les juifs. Il comprend que l'antisémitisme n'est entre les mains d'Hitler et de ses laquais de Paris et de Vichy qu'un instrument de l'oppression nationale des Français eux-mêmes.

Niçois, Niçoises

Les mesures frappant les juifs vous ont indigné ↓ Vous avez manifesté votre sympathie envers les persécutés ! C'est bien. Mais il faut faire plus. Il faut mettre fin aux persécutions qui couvrent notre pays de honte.

Pour cela unissez-vous toujours plus.

Dressez-vous contre les arrestations et les déportations.

Contre l'occupant et ses complices, renforcez la lutte chaque jour davantage.

En refusant de travailler pour Hitler, en sabotant la production et les transports qui lui sont destinés, vous hâterez sa défaite inéluctable.

A bas l'antisémitisme ! A bas le Racisme ! Et les autres instruments de la barbarie.

Vive la liberté et l'indépendance de la France !

Le Comité du Front National